



Kantonsspital Graubünden, Chur

Sanierung, Um- und Neubau SUN

Persönliche Referenz aus früherer Arbeitstätigkeit

Mit dem Projekt SUN (Sanierung, Um- und Neubau) macht sich das Kantonsspital Graubünden bereit für die medizinische Entwicklung und die gesellschaftlichen Veränderungen der kommenden Jahrzehnte. Das neue Gebäude Haus H, mit den flexibel nutzbaren Räumen, ermöglichen eine ambulante und stationäre Behandlung auf höchstem Niveau und bieten dank Einschnitten und Lichthöfen eine offene Architektur. Mit SUN werden dringend benötigte zusätzliche Behandlungsräume geschaffen, aber keine Patientenzimmer – ganz im Zeichen der Maxime «ambulant vor stationär».

Bauherrschaft	Kantonsspital Graubünden
Realisation	2015 - 2024
Dienstleistungen	<ul style="list-style-type: none">- Elektroengineering- Mittelspannungsanlage mit Integration Netzersatzanlagen- Integrale Test's IGT- Planung Kommunikationsnetzwerk ICT